



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Citlali Jazmin Catemaxca Escobedo.

Nombre del tema: El mensaje.

Parcial: II

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Luis Ángel Galindo Arguello.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: II

Conclusión

La importancia del mensaje en la actualidad es algo que se debe entender y tenerlo claro, ya que nosotros estamos en un constante cambio de mensajes con las personas que convivimos o interactuamos, en la mayor parte de nuestro día y rutina cotidiana, porque la comunicación es la principal herramienta que tenemos para poder interactuar con nuestros amigos, familiares, conocidos, maestros u otra persona por ello la comunicación es fundamental en nuestras vidas, pero también tiene que tener una coherencia a la hora que queramos transmitir nuestra información referente a un tema en especial, pero también la otra persona tiene que tener un contexto sobre lo que le dire, por lo regular no siempre tenemos una comunicación efectiva, porque cuando alguien no está contando como se siente el día de hoy , puede que cerca escuchemos una canción y le quitemos la atención que le dimos en un principio por lo cual surgió nuestra pregunta, para que tengamos una comunicación efectiva tenemos que escuchar las palabras que nos están dando a conocer, prestar atención del tipo de tono con el cual nos están hablando y observar los gestos corporales, ya que esto puede dar a entender más de lo que se dice, por eso importante que conozcamos y hagamos para tener una buena comunicación efectiva. Los elementos principales del mensaje son tres uno de ellos es el emisor es la persona encargada de enviar la información y a la información se le conoce como mensaje y el receptor es quien recibe la información. La entonación juega un papel fundamental en la comunicación porque con ella podemos realizar discursos, marcar el principio o final de él, también podemos expresar sentimientos y aptitudes ya que con la entonación cumple la función de contribuir a revelar la intención comunicativa de la persona por ejemplo de preguntar, expresar sorpresa, ironía, entre otras más.